

En las regiones del Maule y Valparaíso: San Javier y Nogales concentran operativos por incendios forestales

A la amenaza a viviendas, se sumó infraestructura crítica como zonas donde hay antenas de telecomunicaciones.

EQUIPO DE CIUDAD

Las comunas de San Javier, en la Región del Maule, y Nogales, casi 400 kilómetros al norte, en la Región de Valparaíso, concentraron ayer las alertas rojas por incendios forestales.

En el sur, el siniestro comenzó pasadas las 13:00 horas del viernes, hasta ayer en la tarde había consumido más de 1.500 hectáreas y alrededor de 500 personas habían sido evacuadas en forma preventiva en los últimos dos días. Entre las áreas más afectadas estaban Huerta de Maule, La Aldea y una zona donde están instaladas antenas de telecomunicaciones.



EMERGENCIA.— Hoy será el tercer día de combate a incendio forestal en San Javier, donde anoche se seguían instalando cortafuegos.

El terreno complicó el trabajo debido a los cerros y quebradas, además de la presencia de rastrojos, pastizales, bosque nativo y pinos en lugares que ya ha-

bían sido arrasados por incendios en 2017.

Fueron desplegadas brigadas terrestres de organismos públicos y empresas forestales, las

que recibieron apoyo de una decena de camiones cisterna y una veintena de aeronaves, que incluyeron aviones cisterna y helicópteros. Para hoy fue prevista la incorporación de brigadas del Ejército.

El delegado presidencial del Maule, Humberto Aqueveque, informó que “mañana (hoy) se podría estar hablando de un proceso de liquidación” de los dos focos que estaban activos ayer en la tarde.

En tanto, Senapred ordenó ayer evacuar el sector Camino al Navío, en Nogales, por un incendio que afectaba a más de 3,5 hectáreas de matorrales y pastizales. También se indicó que había “amenazas a viviendas” y en el lugar fueron desplegadas cuatro brigadas terrestres y cinco aeronaves.

JUAN CARLOS ROMO